

にじっこひろば



にじっこひろば わいわい お別れ会



ねんねのころから来させていただき
外遊びが好きになってからは、
なかなか来られない日も多くなりま
したが、いつ来ても温かく迎えても
らえ、安心できる空間でした。
ありがとうございました。

にじっこが大スキで毎日
やっていたらと思うほどでした。
子どもの相手もしていただき
安心できる環境でした。
ありがとうございました。



3月7日にじっこひろばの後に、春から就園する
にじっこ参加者のみなさんが集まって
お母さん主催でお別れパーティーをしました。
虹色の手作りケーキを食べながら、
特別な時間に子どもたちもおおはしゃぎ。

にじっこができた当時から参加させていただき、
いつしか常連になっていました。スタッフの方の
ていねいな対応と他のお母さん方とのお話が楽
しくて毎週欠かせない予定とまでなりました。こ
の土地が地元でない私にとって、このにじっこで
できた友人たちは子育ての良き相談相手となりま
した。スタッフの方にもとても良くしていただき、
本当にありがとうございました。

にじっこのスタッフの皆さんには
第二子妊娠時期からお世話になり
成長を見守ってもらいました。
実家が遠い私にはじじ、ばばが近く
にいるみたいに感じられ、落ち着く
時間を過ごせました。